

## ABSTRAK

Perusahaan tambang yang secara umum sudah diketahui bahwa aktivitas utama operasionalnya adalah berhubungan langsung dengan sumberdaya alam. Dengan adanya sumber daya alam tersebut, apabila tidak dikelola dengan baik maka akan menimbulkan kelangkaan bahkan habisnya sumber daya yang dihasilkan bumi. Sehingga dalam industri ini perlu perhatian khusus dan serius terhadap lingkungan yang merupakan dampak langsung dari aktivitas operasional perusahaan tersebut. Untuk itu perusahaan dalam sektor pertambangan perlu melakukan CSR (*corporate social responsibility*) sebagai bentuk tanggung jawab perusahaan atas aktivitas operasional.

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mengenai standar yang digunakan oleh PT.ANTAM (Persero) Tbk yaitu ISO 14001 tentang sistem manajemen lingkungan. Yang mana penyusunan dan pelaksanaan program CSR sangat didukung oleh standar atau kebijakan yang digunakan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan penelitian bersifat *descriptive reserach* dan manfaat penelitian adalah *basic research*. Yang mana penelitian ini dilakukan untuk mengetahui sejauh mana penerapan ISO 14001 tentang sistem manajemen lingkungan untuk menunjang kualitas pelaporan CSR pada PT.ANTAM (Persero) Tbk. Dalam melakukan pengumpulan data ini peneliti mendapatkan secara *online* dengan mengakses *website* resmi perusahaan dan menganalisis laporan tahunan yang didalamnya berisikan laporan tanggung jawab sosial. Dari program dan pelaksanaan yang disajikan pada laporan tanggung jawab sosial perusahaan maka akan dilihat kesesuaiannya dengan ISO 14001.

Hasil penelitian ini adalah setelah menganalisis laporan tanggung jawab sosial perusahaan dapat disimpulkan bahwa PT.ANTAM (Pesero) Tbk dengan menggunakan ISO 14001 sebagai sebuah panduan atau standar dalam penyusunan program dan implementasinya dapat menghemat biaya bagi perusahaan dan secara kualitas laporan CSR yang dihasilkan akan menghasilkan sebuah laporan yang transparan mengenai tanggung jawabnya dibidang lingkungan untuk ikut serta dalampelestarian lignkungan.

**Kata Kunci:** *Corporate socia responsibility*, ISO 14001 sistem manajemen lingkungan, kualitas laporan *corporate social responsibility*.